

Preuve et attestation de développement professionnel

Badge Netmath Maitre



Description:

Vous savez probablement tout ça, mais Netmath est une plateforme qui vise à accompagner les élèves dans leur apprentissage des mathématiques et à fournir un outil aux enseignants pour leur faire économiser un maximum de temps. Du temps qui pourra être réinvesti directement avec les élèves de la classe. La section des "maîtres" vous permettra d'adapter votre utilisation des différentes fonctionnalités au contexte à différents contextes d'enseignements. Si vous avez à intervenir auprès de plusieurs enseignants ou que vous

:

Badge attribué à : Céline Collette Girouard
<https://www.cadre21.org/membres/celine-collette-nbed-nb-ca>

Date d'obtention : 2018-02-26 14:44:43

Badge Netmath Maitre

Décrivez ce qui, pour vous, représente le plus grand potentiel de Netmath. Expliquez pourquoi.

DIFFÉRENCIATION

Netmath offre une plateforme compétitive où l'élève peut mettre en pratique les différents concepts vus dans le cadre de la salle de classe. L'élève peut progresser à son propre rythme et a une rétroaction immédiate, en plus d'exemples pour résoudre le problème s'il y a des défis.

J'adore les fonctions du panneau de résultats pour l'enseignante, le temps consacré à l'activité et l'option d'envoyer une activité à un élève en particulier (ce qui serait un outil indispensable si nous avions un élève ne suivant pas le programme "régulier" en classe).

Décrivez brièvement le fonctionnement de votre classe et expliquez la place que vous accordez à Netmath dans cette dynamique.

À ce moment, j'enseigne les concepts en classe (certains par l'enseignement magistral, d'autres sont enseignés en petits groupes et le reste sont présentés par pédagogie inversée sous forme de capsule). J'envoie ensuite les activités qui touchent le résultat d'apprentissage vu en classe à l'ensemble des élèves.

Certains élèves choisissent de se connecter sur leur compte Netmath à la maison. J'ai deux élèves qui explorent même certains contenus de 9e année lorsqu'ils ont terminé et compris les problèmes envoyés de 8e année. C'est un outil fantastique! J'essaie d'offrir au moins une période par semaine pour compléter les activités envoyées et encore plus lors d'un suppléant.